
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/11/questions/QANR5L11QE63709

ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

sécurité alimentaire
Question écrite n° 63709

Texte de la question

M. André Aschieri souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur l'utilisation de gélatine pour
la fabrication des médicaments. En effet, depuis le mois de mai dernier, la gélatine alimentaire d'origine bovine
est interdite pour éviter les risques de transmission à l'homme de la maladie de Creutzfeld Jacob. Cependant,
aucune mesure n'a été prise en ce qui concerne la gélatine utilisée dans la fabrication des capsules et gélules
médicamenteuses. C'est pourquoi, il aimerait savoir s'il serait possible de remplacer systématiquement la
gélatine d'origine animale par un substitut végétal.
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